



Nombre de la alumna: Alondra Janeth Pérez Gutiérrez

Nombre del tema: Ensayo del internet

Parcial: 4°

Nombre de la materia: Computación

Nombre del maestro: Evelio calles Pérez

Nombre de la licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2°

Pichucalco Chiapas a 06 de abril del 2024

INTRODUCCIÓN

El internet es una red global de computadoras interconectadas que permite la comunicación y el intercambio de información a nivel mundial. Esta es importante ya que es la base fundamental del trabajo del hombre ya que gracias a esta tenemos oportunidades de navegación en diferentes sitios nos ayuda en los avances tecnológicos de las décadas y de actualidad, es muy fácil de usar ya que nos permite y nos proporciona la información surgida por nuestras dudas nos permite estudiarnos más como personas y ser más tecnológicos no cabe duda que también tienen sus contras ya que el internet ha sido la pérdida de muchos jóvenes de la actualidad debido al internet y avances tecnológicos ya que ha sido la pérdida de muchos quitando nuestra manera tradicional de convivir con nuestros familiares convirtiéndonos en personas que solo miramos el celular y dedicarnos a eso solamente quitando la manera de convivir con las personas este surgió en la década de 1960 como un proyecto de investigación del Departamento de Defensa de los Estados Unidos, y desde entonces ha evolucionado hasta convertirse en una herramienta fundamental en la vida diaria de las personas en todo el mundo. El internet ha revolucionado la forma en que nos comunicamos, accedemos a la información, realizamos transacciones comerciales y nos entretenemos. Su impacto en la sociedad moderna es innegable, y su influencia sigue creciendo a medida que se desarrollan nuevas tecnologías y aplicaciones.

DESARROLLO

El desarrollo del internet ha sido un proceso fascinante que ha transformado la forma en que interactuamos, trabajamos, y nos comunicamos a nivel global. Desde sus inicios en la década de 1960 como un proyecto de investigación del Departamento de Defensa de los Estados Unidos, el internet ha evolucionado para convertirse en una red global que conecta a miles de millones de personas en todo el mundo. El internet nos ayuda ya que es nuestro método de navegación en la actualidad para la información y la investigación de hoy en día nos ayuda a estudiarnos más como personas a ser mejores y saber más de la humanidad y de otros países esta nos ofrece conexiones con varias personas en el mundo ya que nos ayuda a explorar y navegar con otras personas El internet ha revolucionado la manera en que accedemos a la información, permitiéndonos buscar conocimiento, conectarnos con otras personas, y realizar transacciones comerciales desde cualquier lugar con conexión. Su impacto en la sociedad, la economía, y la cultura es innegable. Además, el desarrollo del internet ha dado lugar a la creación de nuevas industrias y oportunidades de empleo, así como a la innovación en áreas como la inteligencia artificial, el comercio electrónico, y las redes sociales. Sin embargo, el desarrollo del internet también plantea desafíos importantes en términos de privacidad, seguridad cibernética, y acceso equitativo. Es crucial abordar estos desafíos para garantizar que el internet siga siendo una herramienta poderosa para el progreso humano. El Internet es una red que conecta a otras redes y dispositivos para compartir información. Esto lo hace por medio de páginas, sitios o softwares. Su popularidad se ha hecho cada vez mayor por su capacidad de almacenar, en un mismo lugar, información de todo tipo y para diferente público. En Internet podemos encontrar información de música, arte, cultura, medicina, literatura, política, ingeniería y mucho más. Por medio de texto, audio, video, música, e imágenes, Internet nos permite informarnos, aprender y divertirnos. Esta red es considerada por muchos como una herramienta perfecta para eliminar las jerarquías, las diferencias y las distancias, ya que favorece la libertad de expresión y permite que la información, el conocimiento y el mundo entero estén al alcance de un mayor número de personas. Internet, entonces, no es una herramienta tecnológica más, es un medio de comunicación, interacción y organización social. Internet es un espacio en el cual se reflejan los distintos ámbitos de la vida humana: la política, la educación, el esparcimiento, las cosas buenas y las cosas malas. Aquí, como en la vida real, el anonimato no existe, cualquier cosa que se envíe, se escriba o se suba en Internet, puede ser guardado y rastreado. Aquí, también como en la vida real, nos exponemos a peligros para los cuales se hace necesario tener unos comportamientos adecuados y responsables hacia lo que vemos, leemos y compartimos. La sinceridad, el respeto y la tolerancia son valores importantes a tener y promover cuando usamos la red. Hoy en día Internet es una herramienta muy importante, por lo que la gente tiene que aprender a utilizarla de manera correcta. Si una empresa se plantea contratar nuevo personal, lo hará con personas que sepan utilizar esta herramienta de manera eficaz, ya que una empresa necesita

tener por lo menos una persona de orientación técnica. Esta persona será la encargada de actualizar la página Web de su empresa, para que la información este siempre al día, arreglar el correo electrónico si no funciona correctamente, solucionar los problemas de envío de un archivo, solucionar fallos de recepción de archivos, etc., si la persona que tiene contratada tiene conocimientos de redes, computación gráfica, o programación web, tiene una persona muy valiosa en la empresa. Con el Internet se puede acceder a casi cualquier lugar, a través de dispositivos móviles. Los teléfonos móviles o teléfonos inteligentes tarjetas de datos, consolas de juegos portátiles y routers celulares permiten a los usuarios conectarse a Internet de forma inalámbrica. Dentro de las limitaciones impuestas por las pantallas pequeñas y otras instalaciones limitadas de estos dispositivos de bolsillo, los servicios de Internet, incluyendo correo electrónico y la web, pueden estar disponibles al público en general. Un reciente informe de la UNESCO estimó que la conectividad a Internet móvil ha jugado un papel importante en la expansión del acceso en los últimos años, especialmente en Asia-Pacífico y África.⁴⁵ El número de suscripciones celulares móviles únicas aumentó de 3.89 mil millones en 2012 a 4.83 mil millones en 2016, dos tercios de la población mundial. Esto números sin importantes ya que nos muestra el cómo está el internet hoy en día.

El Internet ha transformado la forma en que hacemos negocios, compramos, nos comunicamos, aprendemos, nos divertimos, y hasta cómo nos relacionamos. La posibilidad de conectarse con cualquier persona en cualquier parte del mundo, en tiempo real y de manera gratuita, ha permitido la creación de nuevas formas de trabajo, como el teletrabajo y el comercio en línea. Además, el acceso a información en cualquier momento y lugar ha hecho que el aprendizaje y la educación sean más accesibles. El Internet ha permitido el acceso a una gran cantidad de información, lo que ha hecho que la educación sea más accesible y democrática. Además, ha permitido la creación de nuevas formas de trabajo y negocios, como el comercio en línea y el teletrabajo, así como una mayor eficiencia en la comunicación. También ha permitido la creación de nuevas formas de entretenimiento y la posibilidad de conectarse con personas de diferentes partes del mundo. Es una generación que solo encuentra satisfacción en aquello que resulta novedoso, al margen de su contenido o calidad. Lo importante es que esté ligado a la moda, permitiendo que se relacionen con sus contemporáneos para entablar conversaciones sobre temas altamente triviales. Mientras que lo rutinario es visto como algo insoportable y aburrido. Por otro lado, la adicción al internet es algo que se está volviendo cada vez más común en los últimos años. Esto no solo se limita a los adolescentes, sino que involucra distintos ámbitos de la sociedad. En muchos trabajos, por ejemplo, la mayoría de actividades son realizadas frente a un ordenador. Las personas tienen que estar conectadas en todo momento, desarrollando una obsesión que puede acarrear graves consecuencias. Ya que, como toda tecnología, depende de cada individuo definir los efectos positivos o negativos que tendrá sobre su vida. El deterioro en la capacidad reflexiva, de razonamiento y de análisis, son algunas de las desventajas más alarmantes de su uso inadecuado.

CONCLUSIÓN

El Internet ha cambiado nuestra vida de manera significativa. Ha permitido el acceso a información y la creación de nuevas formas de trabajo y entretenimiento. Sin embargo, también presenta desafíos como la sobrecarga de información y la exposición a la violencia y el acoso en línea. Como sociedad, debemos ser conscientes de estas ventajas y desventajas y trabajar juntos para aprovechar los beneficios del Internet mientras minimizamos sus riesgos. Tenemos que tomar en cuenta que el internet es importante ya que nos ayuda a la investigación esta es importante, ya que estos avances nos ayudan a actualizarnos de la mente. el internet ha sido una fuerza transformadora que ha revolucionado la forma en que vivimos, trabajamos y nos relacionamos. Ha creado oportunidades sin precedentes para la conectividad global, el intercambio de información y la innovación tecnológica. Sin embargo, a medida que el internet continúa evolucionando, es crucial abordar los desafíos relacionados con la privacidad, la seguridad cibernética y el acceso equitativo para garantizar que siga siendo una herramienta inclusiva y segura para todos. El futuro del internet dependerá de cómo enfrentemos estos desafíos y cómo aprovechemos su potencial para el bienestar humano. Como usuarios, es importante ser conscientes de los aspectos positivos y negativos del internet y trabajar juntos para construir un entorno en línea que beneficie a toda la sociedad.

BIBLIOGRAFIA

<https://concepto.de/internet/>